

雪との



除雪体制は万全

「それじゃ、排雪してよ!」と言いたくなる気持ちもよく分かります。

市では排雪を一切やつていません。分けではありません。主にバス路線や排雪しないと狭く危険な場所及びアメッコ市などのイベントが行われるときなどには排雪を実施しています。しかし、基本的には「道路がこれ以上狭くなるとスマーズな通行ができなくなる」と判断されるまでは、排雪を行いません。これは、通常の除雪作業のほかに排雪を行なうとすると作業機械や作業に従事するかたの確保が難いこと、及び排雪には時間と膨大な費用が必要となるためです。ご理解していただくしかありません。

「それらのことは分かつたが、雪がじやまで何とかしてもらいたい」と言われるかたについては、市がお手伝いします。

これは町内会などで排雪に取り組む日(土・日曜日)、時間を決めてもらえれば、市が除雪車などを出して処理に当たるものですが(個人からのご要望には応じかねますのでご了承ください)。ただし、この際には町内の皆さんの自主的なご協力をお願いします。また、実施を計画した日が降雪により緊

急出動となつた場合には順延とさせていただきます。

今年の雪捨て場は2カ所です

今年の雪捨て場は左図に記載された二カ所です。例年、雪以外のごみが捨てられるケースが目立ちます。雪以外のものは絶対に捨てないようにしてください。



除雪についてのお問い合わせは

市道・市役所土木課

☎ 49-3111 (内線302)

県道・県・北秋田土木事務所

☎ 0186-62-3111

国道・建設省大館国道出張所

☎ 49-10321